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Revalorisation des infirmières et infirmiers en centre de santé municipal
Question écrite n° 45656

Texte de la question

M. Éric Coquerel alerte Mme la ministre de la santé et de la prévention sur le statut des infirmières et infirmiers
travaillant en centre de santé municipaux. En raison de leur statut particulier d'agents de la fonction publique
territoriale, ces derniers ont été exclus des mesures issues du comité Ségur comme la prime de 183 euros
mensuels dont ont pu bénéficier leurs collègues en milieu hospitalier. Pourtant, comme en témoignent les
infirmières du CMS Henri Barbusse (Saint-Ouen) sur la circonscription de M. le député, elles aussi ont été
fortement mobilisées face à la crise sanitaire, elles aussi subissent des conditions de travail difficiles, elles aussi
œuvrent auprès de population souvent défavorisées et elles aussi sont essentielles au service public et à la
continuité territoriale. Il souhaiterait donc savoir à quoi est dû cet oubli et l'alerter afin que cette erreur faite par
son prédécesseur aux dépends des infirmières en centre de santé municipaux puisse être corrigée au plus vite.
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